

Permanence du prêtre :

Le matin, de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel 03 26 82 06 42

Messes dominicales : Samedi 18h30 à Taissy

Dimanche 9h30 à Trois-Puits et h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

Email : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine Massart 06 11 44 63 27



PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 240

Du 14 au 28 décembre 2014

COMMENT BIEN VIVRE QUAND ON EST SEUL ?

La première chose qui me vient, c'est qu'il est très important de ne pas envisager cette solitude d'une façon négative. Peut-être n'as-tu pas eu la chance de te marier et tu imagines qu'il y a quelque chose qui ne va pas chez toi. Ne crois pas cela ! Si tu as été mariée, c'est peut-être que tu es devenue veuve, ou séparée ou divorcée. Mais rappelle-toi les beaux moments. De l'idéal qui vous unissait, ton mari et toi. Souviens-toi des belles choses.

Je ne sais pas où tu en es dans la foi. Peut-être que tu partages, comme moi, l'espérance chrétienne. Si ce n'est pas le cas, et si tu doutes, ce qui importe, c'est de cultiver la foi en toi-même, la foi en la beauté de l'être humain.

Qui es-tu ? Voilà la grande question ! Je suis sûr que tu recèles bien des richesses. Tu es habitée, tu es en recherche. Et je trouve cela très beau. Ne t'attarde pas sur la tristesse, les regrets. Si tu relis ton histoire, tu découvriras que ta vie a plus de valeur que tu ne le crois. Tu fais partie de la Création. Là où tu es, tu as une mission.

Tu exerces peut-être un métier que tu aimes, et tes compétences sont reconnues, tu fais partie d'une équipe. Vivre, ce n'est pas simplement habiter sous le même toit ! Tu peux faire beaucoup de bien là où tu es, en diffusant ta bonté.

Je te recommande aussi de t'associer à un groupe de prière ou à une communauté. Que tu puisses partager tes joies et tes peines ; tu n'imagines pas le nombre de personnes qui aujourd'hui, vivent seules, enfermées dans leur pauvreté et attendant un ami fidèle. Un lieu où tu puisses t'exprimer en vérité. C'est très important. Tu t'ouvriras à la beauté des autres. Et à travers eux, à ta propre beauté.

Dans les maisons de retraite, les hôpitaux ou les prisons, les occasions ne manquent pas d'offrir ta présence, une présence qui pourrait être fortifiée par les temps de solitude et d'intériorité. Ce temps donné te fera découvrir que tu es toi-même appeler à donner la vie.

Baptêmes : Cormontreuil, 20 déc : Terence NOEL, Paolo et Elio GOMBERT.

24 déc : Mathis ARNAUD

Journée du pardon : Le mercredi 17 décembre de 10 h à 19h30 en l'église St Jacques de Reims. Les prêtres de Reims vous y accueilleront et offrent le pardon de Dieu par le sacrement de la réconciliation.

La fête de Noël : La naissance de Jésus est un appel à une vie nouvelle. Prenons le temps de nous interroger sur notre façon de vivre et de consommer, sans tomber dans le piège de l'hyper-noël de consommation et de cadeaux. Vivre autrement, limiter le gaspillage et les dépenses superflues. Partager avec ceux qui ont le plus besoin : du temps pour les malades, des appels téléphoniques avec la famille au loin, un partage pour des associations humanitaires. Nos célébrations de Noël nous aiderons à y penser.

Messes le 24 décembre : 11h à la maison de retraite, 17h à Trois-Puits

18h30 à Cormontreuil.

Le 25 décembre à 11h à Taissy.

Le nouvel an : 1^{er} janvier, messe à 11h à Cormontreuil. Nous rendons grâce pour l'année passée et regardons l'avenir.

Dimanche de l'Epiphanie : 4 janvier.

Après la messe de 11h à Cormontreuil, tout le monde est invité à venir partager la galette des rois, à la salle paroissiale de Cormontreuil. Occasion de se souhaiter la bonne année et de prendre des nouvelles de chacun.

Les Sœurs Clarisses, 2 rue Pierre Bérégovoy, invitent les personnes seules à passer un après-midi d'amitié, de 14 h à 17 h le jour de Noël. Elles seront heureuses de vous accueillir.

Jean Vannier, fondateur des communautés de l'Arche